

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Cyclisme : travailler sur le long terme

AU terme de la 15e édition de la Tropicale Amis-sa-Bongo, les principaux acteurs du cyclisme gabonais se sont retrouvés hier autour de Frank Nguema, ministre des Sports. Objectif de la rencontre : trouver des solutions durables pour sortir la petite reine gabonaise du coma dans lequel elle est plongée depuis près d'une vingtaine d'années.

H.N.M
Libreville/Gabon

A PRÈS la 15e édition de la Tropicale Amis-sa-Bongo qui a vu le succès du coureur français Jordan Levasseur, le ministre des Sports, Franck Nguema, a rencontré hier le président de la Fédération gabonaise de cyclisme (Fégacy), Nazaire Eminga. En présence du coach national Abraham Ollano Manzano, et de l'ensemble des cyclistes gabonais ayant pris part à cette compétition. Cette rencontre visait, entre autres, à tirer toutes les leçons de la participation de l'équipe gabonaise à la 15e édition de la Tropicale, et jeter les bases d'un projet de développement de la petite reine gabonaise. Et ce, sur le long terme. Pour le ministre des Sports, Franck Nguema, "un Gabonais doit pouvoir gagner une étape sur la Tropicale. Il n'est pas normal que la plus grande compétition de cyclisme sur le continent se déroule chez nous, et que nous soyons derniers. Nous allons travailler sérieusement, de façon à permettre à nos athlètes de bénéficier des stages de préparation, comme cela se faisait par le passé."

Sur six coureurs engagés, trois seulement ont terminé la compétition. Malgré cette situation déplorable, Abraham Ollano Manzano, le sélectionneur des Panthères, s'est tout de même déclaré satisfait de la prestation des coureurs gabonais : "Nous sommes satisfaits de notre participation à cette 15e édition, malgré un temps de préparation de 3 semaines. Nos coureurs ont fait une belle impression. Nous devons maintenant travailler sur les acquis, avoir un temps de préparation plus

élevé pour faire de meilleures performances sur le prochain tour", s'est-il réjoui, malgré la 53e place au classement général de son poulain Geof-frois Ngandamba, le meilleur Gabonais de cette édition. Conscient du travail à faire pour remettre la petite reine sur le bon chemin, le président de la Fégacy a indiqué, au sortir de cette rencontre que désormais, "nous allons travailler sur un projet durable. Remettre nos cyclistes sur pied, afin d'avoir de meilleurs résultats." Espérons tout simplement qu'il ne s'agisse pas, une fois encore, d'un vœu pieux.



Le ministre des Sports Franck Nguema lors de la réunion avec les responsables de la Fégacy.

Les Gabonais de l'étranger Lemina en patron dans l'entre jeu



Photo: DR/L'Union

Denis Bouanga (AS Saint-Étienne)

Les Verts, qui recevaient samedi dernier les Crocodiles de Nîmes, lors de la 21e journée de Ligue 1, ont enregistré le retour de l'international gabonais après quatre semaines d'absence. Mis sur orbite à l'heure de jeu, à la place de Yann M'vila, le meilleur buteur de l'AS Saint-Étienne (7 buts) a retrouvé ses sensations. En effet, après un sprint de près de 60 mètres, Bouanga va inscrire un but qui porte le score à 3-1 pour les Stéphanois. Malheureusement, après vérification de la VAR, le

but est refusé pour une faute de main du Gabonais.

Ecuele Manga (Dijon FCO)

Après le large succès la semaine dernière en Coupe de France face au Nîmes Olympique (5-0), où il avait inscrit un but, Bruno Ecuele Manga et les siens ont été battus samedi dernier contre Montpellier (1-2). Indispensable et très solide dans l'axe de la défense, l'international gabonais a livré une belle prestation, malgré cette défaite qui maintient Dijon à la 17e place du classement général.

Jim Allevinah (Clermont Foot)

Titulaire à droite de l'attaque clermontoise, Jim Allevinah, et ses coéquipiers ont arraché, samedi dernier, un bon résultat nul sur la pelouse du RC Lens. Très impliqué dans la construction du jeu, il a tout de même cédé sa place en toute fin de match. Clermont reste 5e à cinq points du podium.

Mario Lemina (Galatasaray)

Devenu au fil des rencontres indispensable au niveau du secteur médian de Galatasaray (6e), Mario Lemina a encore marqué des points dimanche dernier lors de la rencontre Konyaspor-Galatasaray (0-3). Costaud à la récupération et à la relance, l'international gabonais est devenu l'une des pièces maîtresses du coach Fatih Terim.

André Biyogho Poko (Goztepe)

Pour le compte de la 19e journée de Süper Lig, disputée dimanche au Goztepe Gursel, les locaux de Goztepe ont battu, sans André Biyogho Poko, resté sur le banc, Besiktas. Score final : 2-1.